



Presseinformation der Stadt Guben

vom 18. November 2019

Christian-Alexander-Stiftung unterstützt den Gubener Fuchse e. V.

Der Vorstandsvorsitzende der Christian-Alexander-Stiftung für Jugendförderung, Gottfried Hain, übergibt am Donnerstag, 21. November 2019, einen Scheck an den Volleyballverein der Gubener Fuchse e. V. Mithilfe dieser Mittel möchte der Verein die Ausbildung einer Nachwuchstrainerin finanzieren. Die feierliche Übergabe findet um 19:00 Uhr im Sportzentrum Obersprucke statt.

Hintergrund:

Die in Guben ansässige Christian-Alexander-Stiftung für Jugendförderung wurde am 15. Dezember 2000 durch Hans-Volker Ruppel als gemeinnützige Stiftung gegründet. Hans-Volker Ruppel hatte durch seine Tätigkeit für die Firma Trevira in den 1990er-Jahren eine besondere Beziehung zu Guben und wollte mit der Stiftung die Kinder- und Jugendarbeit in der Neißestadt fördern. Jörg Schönbohm, damaliger brandenburgischer Innenminister, übergab am 03. Januar 2001 die Genehmigungs-urkunde.

Namensgeber sind die beiden Söhne des Stifters, Christian und Alexander. Um auch weiterhin anspruchsvolle Jugendprojekte in unterschiedlichen Interessensfeldern zu fördern, ist die Stiftung auf die finanzielle Unterstützung von Unternehmen sowie der Gubener Bürgerinnen und Bürger angewiesen.

Spendenkonten Christian-Alexander-Stiftung:

Sparkasse Spree- Neiße

IBAN DE82 1805 0000 3000 0257 22

BIC WELADED1CBN

Volks- und Raiffeisenbank

IBAN DE49 1809 2744 0000 0440 40

BIC GENODEF1SPM